

Una comunicación «que acaricie»

Administrator-k idatzia

Asteazkena, 2018(e)ko azaroa(r)en 14-(e)an 12:32etan -

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco, el miércoles día 14 de Noviembre de 2018.

Una comunicación «que acaricie»

Miércoles, 14 noviembre 2018, 00:16 0 Miren Camisón explicó que su charla, titulada '¿Cómo nos relacionamos con los niños y niñas?', será una sesión de dos horas, con una primera parte en la que la experta aportará información sobre el tema. Esta actividad invitará a reflexionar no solo sobre cómo nos comunicamos con niños y niñas, sino también sobre «cómo se comunicaron con nosotros cuando éramos pequeños». La especialista ofrecerá pautas para «comunicarnos de una manera más respetuosa, más amorosa, con palabras que acaricien». La otra parte de la sesión estará dirigida «al debate» y a «abrir un diálogo reflexivo» entre los participantes, poniendo en común «nuestras dudas».

Miren Camisón quiso felicitar al Ayuntamiento «por visibilizar las necesidades de la infancia», y valoró «que las instituciones se preocupen no solo por el bienestar físico de los niños y niñas, sino también el emocional».